

POLÍTICA DE BIENESTAR

Fernando Valadez Cárdenas

Hablar sobre bienestar, lleva a nuestra labor como expertos en el campo político a generar resultados que lleven a la ciudadanía a mejorar las condiciones, encontrar espacios para reducir la precariedad de nuestro país, sin embargo, la pregunta siempre será: **¿Las políticas de bienestar reducen la pobreza?**

Es cierto que actualmente en México se vive un panorama diferente, en el que se tiene mejor el proceso de los beneficios públicos, sin embargo, el resultado aún no se observa con precisión, es decir, que las mejoras de la reducción de pobreza extrema o de algunas problemáticas nacionales, no se reflejen con certeza.

Pero, como experto en el campo político y con la tendencia sobre una política de bienestar, se ha generado muchas nuevas estrategias en las que ocurrimos de un nuevo proceso, el que los desarrollos sociales sean vistos y generados con mayor espacio para el cumplimiento y acercamiento con la sociedad.

Las igualdades y los conceptos que lleva al desarrollo de una Política de Bienestar en nuestro país, aún no están del todo correcto, el trabajo que se realiza entre el Estado, el Mercado y Familia, se conjugan para continuar con los propósitos de los cuales pocos encontrar en ellos la reciprocidad.

En México, los trabajos para el bienestar aún carecen de más sistemas desarrollados para generar beneficios; en nuestro país, más de 120 millones de mexicanos estarán en la búsqueda de una mejora social, sin embargo, de la cifra general en la nación solo el 40 por ciento de ellos lograrán encontrar una condición menos precaria de la que se originan.

Los desarrollos sociales de nuestra nación llevan a mejorar oportunidades para el solo 2 por ciento de la población, es decir, que bajo estos conceptos son pocos los mexicanos que logran tener una condición mejorada dentro de lo que se genera para el próximo proceso administrativo gubernamental.

Es ahí cuando el desarrollo de los sistemas políticos de bienestar no termina por ser viables para la sociedad mexicana, la creación de nuevos apoyos gubernamentales junto a la mejora de condiciones laborales de los ciudadanos, sin dos temas que conlleven a tener un análisis exhaustivo para la proyección de una oportunidad concreta.

Como experto en la materia política, México se encuentra en un proceso de cambio, se desarrollará por algunos años más para crear un nuevo sistema que concrete los proyectos que ayudarán a mejorar las oportunidades sociales en la nación.

En los últimos años, la transformación económica del país marcará el desarrollo o sostenibilidad de muchos de los proyectos públicos, sin esto, la mejora para la condición social estará en el limbo, que muchos de los nuevos procesos a encontrarse en la década siguiente, podrían estancar, cortar o recrear para redirigir la finalidad de las cuales fueron plasmadas para estos sistemas públicos.

*Fernando
Valadez
Cárdenas*

México se encuentra en una vía de desarrollo que le permite ser constante en el cambio, aunque, pese a estas oportunidades para el crecimiento, el rendimiento dentro de la creación de mejoras sociales, solo abarca de un 30 por ciento para su completo desarrollo que se genera en la actualidad.

Reconocer los derechos sociales, el cumplimiento de una garantía y de la empatía ciudadana, son los tres puntos que la política de bienestar debe sostenerse, sin embargo, si no existe una tampoco lo hará la otra, esto es la esencia para que la condición mexicana pueda tener mejoría en la era posrevolucionaria que se atraviesa.

Con la apuesta de los nuevos sistemas públicos que se generaron en las

administraciones, se espera que a lo largo de los próximos años se consoliden los desarrollos de nuevas esencias para que el mercado pueda tener espacio de crecimiento y que, el Estado, logre cumplir ante estas necesidades, ocasionando la empatía de las familias.

Temas como salud, educación, seguridad, alimentos y servicios básicos públicos, son temas que la sociedad mexicana busca satisfacer sin tantos problemas que hacen carecer de un crecimiento adecuado dentro de esta década; los trabajos para el mejoramiento de las condiciones sociales están en vía de alcanzar un nuevo objetivo, esto bajo las condiciones extremas de las necesidades demandadas en el mercado.

México tiene un gran desarrollo por alcanzar, sin embargo, si la actualidad no le permite a la nación alcanzar una oportunidad de mejora rápida, esto podrá complicar la intención que crearán las políticas de bienestar.

El desarrollo social, de salud, y alimentario de nuestro país aún atraviesa una etapa de mucha incertidumbre, en el que se espera que, para la década siguiente las condiciones estén presentes para mejorar las oportunidades de desarrollo en México, aportando que los sistemas hayan crecido a beneficio social como se espera se realice desde la década de los 50´s.

Los programas creados, el impulso de la sociedad para ocuparse de más necesidades comunitarias, serán la tendencia que se ocasiona dentro de esta década, en la que muchos están con la oportunidad de aplicar nuevas opciones para alcanzar los desarrollos marcados para la nueva era de la política de bienestar en nuestra nación.

Como experto en el ámbito de la política, conocemos que los sistemas aun requieren de mayores atenciones, de que los esquemas puedan ser claros y oportunos para el desarrollo de mejores espacios sociales, que las condiciones mejoren para la nación que está con la oportunidad intervención de nuevas ideas para la política social.

México atraviesa un cambio, mismo que le marca un necesario mejoramiento de las políticas de bienestar, que estas cumplan con las oportunidades de desarrollo en la comunidad, que la necesidad se reduzca del rango agresivo que maneja actualmente, que los programas sociales creen espacios para que las condiciones puedan ampliarse de manera positiva.

Nuestro país aún tiene sistema político que requieren de mayor atención, que los procesos actuales mejoren y oferten la condición adecuada para la sociedad que demanda la capacidad para evolucionar en un trabajo objetivo para la producción del bienestar del estado.

Fernando Valadez Cárdenas